



#DIPUTADOS

Respaldan la consulta

MIER AFIRMA QUE ESTARÁN ATENTOS A REFORMA DE MILICIA

POR ELIA CASTILLO
PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La fracción parlamentaria de Morena y aliados en la Cámara de Diputados, respaldan la propuesta del presidente Andrés Manuel López Obrador de someter a consulta de la ciudadanía la reforma, que se discute en el Senado de la República, sobre la ampliación hasta 2028 de la participación del Ejército en labores de seguridad pública.

El presidente de la Junta de Coordinación Política y coordinador de la bancada mayoritaria en San Lázaro, Ignacio Mier, adelantó que los diputados de Morena y de la coalición Juntos Hacemos Historia secundarán la consulta ciudadana, que el Ejecutivo ha propuesto, en

el contexto de la discusión pública que se ha generado en últimas fechas por la legislación sobre la Guardia Nacional.

“Las y los diputados de la coalición Juntos Hacemos Historia estaremos atentos para atender y allanarnos a lo que reformen, modifiquen y adicione en el Senado”, aseguró Mier.

Consideró que la opinión del pueblo de México en temas de la vida pública es fundamental, y ello no se contrapone con la obligación que por mandato constitucional tienen los legisladores.

“Como diputado federal, creo que es necesario que, a pesar de que me hayan dado su confianza, su disposición para representarlos y darle cumplimiento a lo que esta-

blece nuestra Constitución, eso no obsta que ustedes participen, y se conozca su opinión”, refirió.●

ORIGEN Y DESTINO

● La propuesta la presentó la exdiputada priista Yolanda de la Torre.

● La minuta fue devuelta a comisiones del Senado por falta de consenso.